



Viernes, 23 de diciembre de 2022

El Principado adjudica en 17,2 millones las obras del nuevo instituto de La Corredoria, en Oviedo/Uviéu

- Educación prevé que los trabajos, que tienen un plazo de ejecución de 24 meses, se inicien en el primer trimestre de 2023

La Consejería de Educación adjudica las obras de construcción del nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) de La Corredoria, en Oviedo/Uviéu, por un importe de 17.285.323 euros. De las doce constructoras presentadas a la licitación, la mesa de contratación ha propuesto como beneficiaria a la UTE formada por Taller de Urbanismo e Ingeniería S.A., Ogensa y Esfer S.A. El plazo de ejecución es de 24 meses.

La adjudicación del proyecto del nuevo IES de La Corredoria se produce después de que el Gobierno de Asturias se viese obligado a dejar sin efecto el pasado agosto el contrato con la anterior empresa adjudicataria, que había argumentado dificultades económicas. A partir de entonces, tras revisar y actualizar el proyecto, Educación ha agilizado las gestiones para sacar de nuevo a licitación las obras a través de un procedimiento de urgencia y hoy anuncia su adjudicación.

El Principado espera que los trabajos se inicien en el primer trimestre de 2023, con el fin de que el nuevo centro pueda estar en funcionamiento para el curso escolar 2025-2026.

El nuevo instituto, que se asentará sobre una parcela de más de 10.000 metros cuadrados, tendrá 24 unidades (16 aulas de Educación Secundaria Obligatoria y 8 de Bachillerato), además de una pista deportiva. El proyecto, al igual que los de La Fresneda (Siero) y La Florida (Oviedo/Uviéu), mantiene la filosofía de los nuevos espacios de aprendizaje en lo que se refiere al diseño, las prestaciones y la sostenibilidad.

El diseño, dividido en tres bloques, logra una imagen unitaria del edificio con un volumen escalonado que se adapta al terreno, generando así el mínimo impacto urbano. Los exteriores se proyectan también como espacios educativos al aire libre, lo que posibilita una gestión dinámica del recreo y de las clases o actos, con áreas verdes y especies de arbolado autóctonas.

